



市長随筆



天草を思う  
若者たちのために

11月4日、荅明高校からお招きをいただき、「これからの時代を担うみなさんへ」というテーマで講演しました。ふるさと天草を大切にしたいこと、常に夢を持って生きることを、そして、美しい地球と平和な世界、この3つについて話をしましたが、目を輝かせ、熱心に聞いてくれる生徒さんたちの姿に、私も、つい熱が入りました。

後日、感想文を届けていただきましたので、その一つ一つに目を通しました。進路を決めている3年生は「一度は天草を離れるけれど、必ず天草に帰ってきて仕事に就きたい」、今年入学し郷土芸能部に入った生徒さんは「卒業後は天草を離れると思うが、高校3年間はハイヤを通して天草を愛していきたい」、また、ある生徒さんは「夢は、両親に海外旅行を、祖父母には温泉旅行をプレゼントすること。そのために一生懸命がんばりたい」と綴られていました。どの感想文も若者の純粋な気持ちや優しさがあふれていて、逆に多くを教えられたような気がします。天草の若者たちの気持ちに伝えられるような「天草づくり」をしていかなければならないと、決意を新たにしました。

天草市長 安田 公寛

宝島の健康



松元 武雄 さん  
(新和町小宮地・80歳)

—— 毎日の楽しみは？  
地域の老人会でゲートボールをして、皆さんと笑って話をすることが楽しみの一つです。また、趣味の花づくりも生きがいにしています。

健康の秘訣は？

今年、80歳になりましたが、水稻30アールと果樹20アールを妻と2人で栽培。また、自宅の近くが海とあって、魚釣りにもよく出かけており、自給自足の生活をしています。こうした生活が、元気で健康を維持できる秘訣だと思います。



わ かつさい  
若っ喝采

高見 直行 さん (天草町下田北・21歳)

J A農機具センターに勤務して3年目。農業機械の修理や共済加入の推進が要領よくできず、経験不足を痛感…。先輩たちのように、スムーズかつ確実に仕事ができるようがんばりたいです。一昨年、消防団と青年団に入団。仕事で活動に参加できないこともありますが、積極的に取り組んでいきたいと思っています。



好き嫌いなく何でも食べる子に

浦和保育所

有明町にある浦和保育所(五島由美子所長・全園児43人)の保育目標の一つは「好き嫌いなく何でも食べる子」の育成です。そのため、子どもたちに食に関心を持ってもらおうと、野菜作りに取り組んでいます。コンテナで稲を、園の畑でミニトマトやピーマン、トウモロコシなどを栽培。また昨年からはイモ掘りを実施。今年もたくさんのサツマイモを収穫することができ、スイートポテトを作ってみなでいただきました。子どもたちは、自分たちで収穫した野菜が給食になると「おいしいねっ!」と言いながら喜んで食べています。

豊かな感性を持った  
子どもを育成!

東町保育園

東町保育園(福山進一園長・全園児51人)では、豊かな感性を持った子どもの育成を旨としています。その取り組みの一つが、手作り劇にこだわった保育。遊具や人形劇で使う人形、誕生会でのプレゼントのほか、おやつも職員の手作りです。子どもたち

は職員のおももりを感じながら、日々成長しています。また、秋祭りの雰囲気を楽しんでもらおうと11月4日、「お祭りっこ」を行いました。おそろいの法被に身を包んだ園児たちは、おみこしを担いで「わっしょい、わっしょい」と掛け声をかけながら、園周辺を練り歩いたほか、近くの福祉施設でも披露。多くの人たちに喜んでいただき、張り切って取り組んでいました。



法被に身を包み、元気いっぱいの子もたち



料理教室で、魚の3枚おろしに挑戦!

はつらつ!天附っ子!

天附小学校

牛深のシンボル「牛深ハイヤ大橋」の南側にある天附小学校(福本正司校長・全校児童48人)では、牛深らしく「魚が元気よく飛び跳ねる」ように「元気のいい返事」「元気のいいあいさつ」をすることを目標としています。児童たちは『はつらつ!天附っ子!』を合い言葉に、縦割り班での集団登校や掃除、昼休みの遊び、通学路の清掃などに全学年が協力して取り組んでいます。また、伝承遊びや水泳教室、砂月海の学習、料理教室などでは、地域の人に講師としてご指導いただいております。子どもたちは、こうしたさまざまな経験を通して、地域の「元気の源」となって飛び跳ねます。

生徒が育てた花を  
お年寄りにプレゼント

佐伊津中学校

佐伊津中学校(平井健三郎校長・全校生徒112人)では「情熱と感動」を今年度のテーマに、ボランティア活動に積極的に取り組んでいます。その一つとして、お年寄りに明るく生活してもらうことなどを目的に、生徒会の緑化委員会が育てた花をプレゼント

トする取り組みを実施。12月中旬には、佐伊津町婦人会などの皆さんが一人暮らしのお年寄りにお弁当を届けられる際に、いっしょに花をプレゼントすることにしています。本渡中学校・本町中学校との統合に伴い、平成22年に閉校となります。来年度に実施する体育祭や文化祭などは本校最後の行事となるため、地域の皆さんとともに盛り上げていきたいと考えています。



敬老会の参加者に花をプレゼント!

ぼくのわたしの学校生活 自慢